

www.hallo-rhein-neckar.de Textausschnitt vom 19.08.2009

Link: http://www.hallo-rhein-neckar.de/de/regionales-rhein-neckar/news-der-region\_4.php?view=1683&PHPSESSID=40da45e03b3a68c1756999ff0d7d507f

.... Die Gruppe "Blueshotel" belegte den dritten Platz auf dem Siegertreppchen mit 315 Stimmen und mit weitem Abstand zu den Folgeplätzen. Der authentische Blues der Mannheimer Band, für's Kurpfalzfest extra auf Akustik-Instrumenten einstudiert, überzeugte sogar kleine Festbesucher, die vor den fünf Jungs tanzend ihren ausgefeilten Musikgeschmack unter Beweis stellten. "Die Atmosphäre hier im Herzogenriedpark ist einfach einmalig", kommentierte der Sänger von Blueshotel, Matthias Mautner, seinen "musikalischen Standort" unter mächtigen, mit Lampions geschmückten Bäumen. "Das war sicher einer unserer stimmungsvollsten Gigs", freute sich der Herr mit der souligen Stimme…